

Rolls-Royce Silver Cloud II



10 - 1962

CHF 59'000.-

35'500 KM

Gris Métal - Cuir Gris

Metallic Grey - Grey Leather

Série II, Véhicule Vétérán

Une majestueuse et flegmatique Rolls-Royce Silver Cloud II, équipée du coupleux V8 6.2 litres de 185 chevaux, de la confortable boîte automatique 4 rapports, de la climatisation et de l'option vitres électriques, un bel exemplaire expertisé en tant que véhicule vétérán, idéale pour se déplacer avec volupté et élégance que ce soit pour se rendre à la banque ou en vacances dans un esprit Beatles ou Rolling Stones.

Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services.

Garantie : Garantie totale Carugati, 3 mois ou KM 5'000 dès livraison. Garantie incluse dans le prix affiché.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Pack Livraison Suisse : Expertise du jour (si nécessaire), démarches d'immatriculation, nettoyage, plein d'essence et vignette autoroute. Tout inclus dans le prix affiché.

Serie II, Veteran Vehicle

Majestic and phlegmatic Rolls-Royce Silver Cloud II, equipped with the 6.2L V8 of HP 185, the comfortable automatic gearbox 4 speeds, the air conditioning and the power windows option, a nice example with veteran vehicle status, ideal for moving around with pleasure and elegance, whether to go to the bank or on vacation in a Beatles or Rolling Stones spirit.

Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service.

Warranty: Carugati full warranty of 3 months OR KM 5'000 from delivery. Warranty included in the offering price.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

Switzerland Delivery Pack: Technical inspection (if needed), registration procedure, cleansing, full tank filling and highway sticker. All included in the offering price.

